

Campesinas de Santa Rosa de Ocopa

Carmen M. Chira C.

1. INFORMACION GEOGRAFICA Y SOCIOECONOMICA

El distrito de Santa Rosa de Ocopa pertenece a la provincia de Concepción, del Departamento de Junín. Se encuentra ubicado a la margen izquierda del río Mantaro, a una altura de 3,360 m.s.n.m. Su clima es templado y seco. Es un distrito de creación muy antigua y dentro de sus linderos se encuentra el Convento Franciscano de Santa Rosa.

Al igual que los otros distritos del Valle del Mantaro se halla en estrecha relación con la ciudad capital del departamento que es Huancayo, principal centro de poder político, administrativo y comercial de la región. De Huancayo se llega a SRO después de 45 minutos de viaje en automóvil, a través de una carretera asfaltada. Está unido también con Concepción por la misma carretera asfaltada (Central) y con Comas y Satipo por una carretera afirmada (en Ceja de Selva).

Su población es de 2,018 habitantes, de los cuales el 55o/o son mujeres y el 45o/o varones. En cuanto a los servicios con los que cuenta sólo el 30o/o de las viviendas cuenta con alumbrado eléctrico. El resto de la población se alumbra, la mitad con kerosene y la otra mitad mediante velas.